

Medienmitteilung 02. Juni 2022 / jk

Gemeinsam an der OGA

Das Spital Emmental und das Ärztenetzwerk Oberes Emmental präsentieren sich in Langnau an der Oberemmentalischen Gewerbe- und Landwirtschaftsausstellung OGA gemeinsam unter dem Motto «Zäme für äs xungs Ämmitau!».

Im Alltag arbeiten Spitäler und Praxen eng zusammen, koordiniert und Hand in Hand. Dies, um den Patientinnen und Patienten eine möglichst wohnortsnahe und lückenlose medizinische Versorgung zu ermöglichen. Vom 11. bis 18. Juni 2022 präsentieren sich das Spital Emmental und das Ärztenetzwerk Oberes Emmental deshalb gemeinsam an der OGA. «Vom früsche Ärdebürger bis zur Autmeischerin» – am Stand des Spitals Emmental und der Hausärztinnen und Hausärzten wie auch an der OGA generell ist für jeden etwas dabei.

Verschiedene Fachbereiche zu Gast

Expertinnen und Experten unterschiedlicher Fachbereiche vertreten das Spital Emmental für je drei bis vier Stunden pro Tag an der OGA. So haben die Besucherinnen und Besucher zum Beispiel am Samstagvormittag oder am Donnerstagnachmittag die Möglichkeit, das neue «Geburtshaus Emmental» kennenzulernen und sich mit der Leiterin Ruth Erhard persönlich über das neue Angebot zu unterhalten.

Die Wundexpertinnen Regula Heimberg und Maria Häni sind am Freitagabend gemeinsam mit Dr. Matthias Schneider, Chefarzt Chirurgie Langnau zu Gast, und sprechen mit den Besucherinnen und Besuchern über die vielen Irrtümer der Wundversorgung im Alltag – soll man eine Blasen am Fuss aufstechen, eine Verbrennung unter kaltes oder warmes Wasser halten und wann gilt es, eine Wunde von einer Fachperson behandeln zu lassen?

Die Infektiologie widmet sich am Dienstagabend dem Thema «Tierisch spannend: Leben im Wald, auf der Wiese und unter dem Mikroskop». Dabei erklären Dr. med. Martin Egger, Chefarzt Medizin Langnau und Infektiologe und Dr. med. Gabriel Waldegg, Leitender Arzt Medizin und Infektiologie, wie Zecken, die kleinen Übeltäter, einen grossen Schaden anrichten können. Viele weitere Expertinnen und Experten anderer Fachbereiche werden während den acht OGA-Tagen vor Ort sein.

Vielfalt in der Hausarztmedizin

Auch Ärztinnen und Ärzte gehen verschiedenen Hobbys nach und widmen sich über ihre Tätigkeit als Hausärztin und Hausarzt weiteren spannenden Themen. Unter den Programmpunkten «Die Hausärztin/der Hausarzt als...» präsentieren sie dem Publikum diese besonderen Aktivitäten. So sprechen die Hausärztinnen Dr. Cathrin Edelmann, Dr. Sandra Zeuner und Dr. Simone Sikyr über ihre Tätigkeiten als Bio-Bergbäuerin, Wanderleiterin und Ornithologin. Auch breit bekannte Grössen wie Krimiautor Paul Wittwer und Musiker Lorenz Sommer werden vor Ort sein. Letzterer wird in Begleitung von Housi Ermel am Bass sein musikalisches Talent zum Besten geben – ein erstes Mal am Montag- und ein zweites Mal am Samstagabend, 18. Juni 2022.

Zudem gibt es tolle Preise zu gewinnen beim Glücksrad oder bei unterschiedlichen Quizz. Das Ärztenetzwerk Oberes Emmental und das Spital Emmental freuen sich über viele Besucherinnen und Besucher am Stand 310/311. Für beide steht fest – «Xundheit isch bi üs Trumpf!».



www.zaeme-oga.ch



www.oga.ch

Weitere Informationen zu unserem OGA-Programm: www.zaeme-oga.ch

Weitere Informationen zur OGA: www.oga.ch

Auskünfte für Medien: med. pract. Raffael Braun Arztpraxis Eggwil, Präsident Ärztenetzwerk Oberes Emmental, 079 667 51 12 (ruft zurück)